Beschluss:

Der Stadtrat beschließt einstimmig, entsprechend den Abgrenzungen in der Anlage 1, die Benennung von vier Erschließungsanlagen wie folgt:

- 1. Für den zentralen Platz (Platz 1) nach Jacqueline Diffring mit Jacqueline-Diffring-Platz.
- 2. Für die Straße West nach Gisela Schmidt-Reuther mit Gisela-Schmidt-Reuther-Straße.
- 3. Für die Straße Ost nach Edith Peres-Lethmate mit Edith-Peres-Lethmate-Straße.
- 4. Für den kleineren Platz (Platz 2) nach Ina Stein-Wiese mit Ina-Stein-Wiese-Platz.